

El euro se derrumba por debajo de 1.20 dólares (El Financiero 07/06/10)

El euro se derrumba por debajo de 1.20 dólares (El Financiero 07/06/10)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 7 de junio de 2010 . - Castigo al euro El tema de la deuda soberana de la zona euro volvió a concentrar la atención de los mercados este viernes. Las nuevas presiones surgieron después de que el vocero del primer ministro de Hungría, Viktor Orban, comentara que el gobierno anterior había ocultado algunas cifras y que la situación era peor de la que se imaginaba. Esto resultó tan similar al inicio del conflicto en Grecia que los mercados rápidamente volvieron a castigar el euro, que durante el viernes alcanzó nuevos mínimos en cuatro años sobre los 1.1959 dólares. El euro se desplomaba a su nivel más bajo en poco más de cuatro años y caía del nivel clave de 1.20, después que un decepcionante informe de empleo estadounidense se sumara al temor de que la crisis de deuda soberana de la zona euro se esté expandiendo a través de la región. El Índice del Dólar ICE, que sigue a la moneda estadounidense frente a una cesta ponderada de divisas, se ubicaba en 88.225 en comparación con 87.240. El indicador subió hasta su nivel más alto desde marzo de 2009, debido a que los inversionistas se refugiaron en la seguridad percibida del dólar. Este lunes se celebrará en Luxemburgo la reunión mensual de los 16 ministros que comparten el euro y las instituciones de la Unión Europea.

Desplome en América Las acciones líderes en Estados Unidos concluyeron el viernes con pronunciados descensos, que llevaron al Dow Jones a finalizar por debajo del nivel psicológico de los diez mil puntos. Así, el Dow Jones retrocedió 2.0 por ciento, el Nasdaq cedió 1.7 y el S&P 500 cayó 2.3 por ciento semanal. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró la semana a la baja (1.8 por ciento menos), en línea con la tendencia de las bolsas estadounidenses. El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se ubicó en las 30 mil 992.65 unidades, con lo cual reporta una contracción en lo que va de este año de 3.57 por ciento en pesos y de 1.97 por ciento en dólares. Durante la semana pasada, la moneda nacional se apoyó de factores locales, que le ayudaron de manera importante a contener el efecto tan negativo que se llegó a observar en otras divisas. El tipo de cambio peso/dólar cerró en 12.9680 por dólar spot, lo que representó una "ligera" depreciación de 2.15 centavos (0.17 por ciento) semanal. Sin embargo, el viernes registró un importante retroceso ante la divisa estadounidense de 16 centavos, equivalente a una caída de 1.25 por ciento. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 63.68 dólares por barril, un descenso de 2.93 por ciento (1.92 dólares) respecto a su cotización del viernes previo. Los contratos a futuro del West Texas Intermediate (WTI) cerraron la semana en 71.51 dólares, una caída de 3.33 por ciento (2.46 dólares).